

Ressort: Finanzen

## Verbraucherminister Maas für mehr Qualität bei Paketzustellung

Berlin, 23.12.2015, 07:09 Uhr

**GDN** - Bundesverbraucher- und Justizminister Heiko Maas (SPD) hat mehr Qualität bei der Zustellung von Päckchen und Paketen gefordert - gerade vor Weihnachten. "Es kann nicht sein, dass Weihnachtsgeschenke erst zu Ostern kommen", sagte der Minister gegenüber der "Bild"-Zeitung.

"Die Rechte von Verbrauchern müssen gewahrt werden. Viele verlassen sich gerade in der Weihnachtszeit auf die rechtzeitige Zustellung. Deshalb müssen die Unternehmen hier für eine gute Qualität sorgen." Maas riet unzufriedenen Verbrauchern, sich zu wehren. Wenn es Probleme gäbe, könnten sich Kunden zum Beispiel auf den Internet-Seiten der Verbraucherzentralen über ihre Rechte informieren. Maas machte aber auch klar: "Paketzusteller haben einen harten Job. Die Unternehmen müssen deshalb für gute Arbeitsbedingungen sorgen."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-65011/verbraucherminister-maas-fuer-mehr-qualitaet-bei-paketzustellung.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)